

2. Advent: Die Stadt Bethlehem in Judäa

Von S. L./A.S.

6. Dezember 2025, 20:53





Ein Zöllner kassiert unter dem Römischen Hoheitszeichen den Wegzoll der Menschen, die es in die Stadt geschafft haben. Josef und Maria haben sich vor Tagen in Nazareth auf den Weg nach Bethlehem gemacht. Josef ist erschöpft und hat einen sorgenvollem Gesichtsausdruck und Maria wird am Ende ihrer Kräfte vom Esel getragen. Viele Menschen strömen in und durch die Stadt. Wohlhabendere sitzen am Tisch und stärken sich während ärmere sich am Brunnen stärken.

Zur detaillierten Information des Krippenbildes (<https://www.katholische-kirche-hen nef.de/export/sites/geistingen-hen nef-rott/.content/.galleries/downloads/Wandelkrippe-2-Advent.pdf>)